
CITTÀ EUROPEA DELLO SPORT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Primi passi verso la costituzione del Comitato. L’assessore
Pantalone: “Madrina Fabrizia D’Ottavio, subito al lavoro su
eventi  e  calendario  delle  manifestazioni.  Si  parte  a
settembre”

Chieti, 18 maggio 2024. Si è svolta nei giorni scorsi la prima
riunione del costituendo Comitato per Chieti Città europea
dello sport 2025, Hanno partecipato: l’assessore allo Sport
Manuel  Pantalone,  Massimiliano  Milozzi  per  il  Coni
provinciale, Sandra Di Crescenzo, delegata dal coordinatore
regionale  di  Sport  e  Salute  Domenico  Scogniamiglio,  Mimmo
Buracchio per il Csi.

“Ufficializzeremo questo organismo la prossima settimana, ma
il primo punto che ci ha visti tutti d’accordo è stato quello
di individuare quale madrina di Chieti Città Europea dello
Sport  la  nostra  campionessa  Fabrizia  D’Ottavio  –  così
l’assessore  Manuel  Pantalone  –  .  Lei  sarà  anche  la  prima
componente. Stiamo già lavorando sull’evento di presentazione
con  i  vertici  delle  realtà  sportivi  nazionali  sia
istituzionali  e  sia  associative,  che  si  terrà  a  metà
settembre, in contemporanea con la ripartenza dei campionati e
delle  attività  che  abbracceranno  il  2025.  L’intento  è  di
procedere su due binari: quello degli eventi sportivi e di
intrattenimento sportivo, per cui chiederemo a tutte le realtà
presenti  sul  territorio  di  convogliare  a  Chieti  le
manifestazioni più importanti del 2025, in modo da cominciare
a creare un calendario ricco e vario; l’altro piano è quello
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della convegnistica, in modo di parlare dello sport a 360
gradi.  Ognuno  per  le  proprie  competenze,  lavoreremo  per
collezionare un anno straordinario, in modo che tutti gli
aspetti siano rappresentati nelle celebrazioni: il talento, le
competizioni, gli eventi, gli spunti, l’inclusione e anche la
prevenzione e sensibilizzazione alla pratica sportiva”.

LA SPESA CONSAPEVOLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Successo per l’evento di chiusura del progetto. Coinvolti 700
bambini,  protocollo  per  estendere  l’iniziativa  a  tutte  le
scuole di Pescara

Pescara, 18 maggio 2024. Si è svolto con successo giovedì 16
maggio  alle  ore  17:00  presso  l’aula  magna  dell’Istituto
Comprensivo Pescara 4, in via Milano, 58, l’evento di chiusura
del progetto “La Spesa Consapevole: dai banchi del mercato ai
banchi di scuola”. Organizzato dall’Associazione La Spesa in
Campagna, dal Mercato Contadino di Pescara e dall’Istituto
Comprensivo 4 di Pescara, l’evento ha rappresentato un momento
di  confronto  e  riflessione  sulle  pratiche  alimentari
sostenibili  e  consapevoli.

I relatori intervenuti durante l’evento hanno condiviso le
loro  esperienze  e  prospettive,  offrendo  contributi
significativi  al  dibattito  in  corso  sulla  sostenibilità
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alimentare. Ha aperto il dibattito Daniela Morgione, Dirigente
dell’Istituto Comprensivo 4 di Pescara, che ha sottolineato
l’importanza  dell’educazione  alimentare  nelle  scuole  e  il
ruolo fondamentale delle istituzioni nel promuovere pratiche
alimentari  consapevoli.  A  moderare  l’incontro  Alfonso
Ottaviano, Direttore della CIA Chieti-Pescara, che ha fornito
un  quadro  sulle  politiche  agricole  regionali  e  sulle
prospettive  future  del  settore.

Il dottor Ettore Cianchetti, Presidente dell’Associazione ISA
e  medico  oncologo,  ha  sottolineato  l’importanza  cruciale
dell’alimentazione  per  la  salute.  Nel  suo  intervento,  ha
evidenziato  come  una  corretta  educazione  alimentare  possa
svolgere  un  ruolo  fondamentale  nella  prevenzione  di  molte
patologie, nonché nel promuovere uno stile di vita sano e
sostenibile.  Domenico  Francomano,  Direttore  del  GAL  Terre
Pescaresi, ha illustrato le opportunità di sviluppo economico
legate al settore agroalimentare e la necessità di valorizzare
le produzioni locali.

Nicola  Quattrocelli,  Presidente  del  Consorzio  Mercato
Contadino  d’Abruzzo,  ha  ribadito  l’importanza  del  sostegno
alle  filiere  agricole  locali  e  della  promozione  di  una
produzione e commercializzazione sostenibile.

Il progetto “La Spesa Consapevole” ha coinvolto circa 700
bambini, offrendo loro la possibilità di conoscere da vicino
il mondo della produzione alimentare locale e di acquisire una
maggiore consapevolezza riguardo all’importanza di una dieta
equilibrata e sostenibile.

Durante  l’evento  è  stato  annunciato  che  verrà  firmato  un
protocollo d’intesa tra le istituzioni coinvolte per estendere
il progetto a tutte le scuole di Pescara. Questo accordo segna
un  importante  passo  avanti  nella  promozione  di  pratiche
alimentari  consapevoli  e  sostenibili  nell’ambito
dell’istruzione scolastica, evidenziando l’impegno congiunto
delle autorità locali e delle organizzazioni non governative



nella lotta contro il dilagare del consumismo alimentare non
sostenibile.

Presente  anche  Carlo  Masci,  Sindaco  di  Pescara,  ha
sottolineato  l’impegno  dell’amministrazione  locale  nel
promuovere pratiche alimentari sostenibili e la necessità di
coinvolgere attivamente la cittadinanza in questo processo.

Le  conclusioni  dell’evento  sono  state  affidate  a  Beatrice
Tortora,  Presidente  dell’Associazione  La  Spesa  in  Campagna
CIA, che ha riassunto i temi trattati durante l’incontro e ha
delineato  le  prospettive  future  del  progetto  “La  Spesa
Consapevole”.

L’evento si è concluso con un bilancio positivo, evidenziando
l’importanza del coinvolgimento di tutte le parti interessate
nella promozione di una spesa consapevole e sostenibile, e
confermando  l’impegno  delle  organizzazioni  coinvolte  nel
continuare a lavorare verso questo obiettivo.

ART, BIKE & RUN + WINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Al via i lavori per il progetto della nuova ciclovia della
linea Gustav.

Ortona, 18 maggio 2024. Al via i lavori per il progetto della
nuova ciclovia della Linea Gustav-Le Vie della Pace. L’evento
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questa mattina in occasione dell’edizione 2024 di Art, Bike &
Run + Wine a Fossacesia. La proposta nasce da un protocollo
d’intesa tra Gal Costa dei Trabocchi, Gal Maiella Verde e
Parco Nazionale della Maiella con il supporto della Camera di
Commercio di Chieti-Pescara.

Per  l’occasione,  in  mattinata,  due  pedalate  partite  dai
cimiteri  militari  di  Ortona  e  di  Torino  di  Sangro  hanno
raggiunto il Village di Fossacesia Marina dove un recital di
Domenico Galasso ha rievocato le vicende della Seconda guerra
mondiale. Lo spettacolo è stato ispirato dalla lettera di un
militare delle forze alleate, tradotta da Angela Arnone: nello
scritto il soldato rievoca i drammatici giorni di guerra.

La visita ai cimiteri di guerra è stata organizzata grazie
alla disponibilità del Commonwealth war Graves Commission che
commemora oltre 1,7 milioni di uomini e donne delle forze del
Commonwealth che morirono durante la Prima e la Seconda Guerra
Mondiale.

A seguire, nell’area talk, incontro dedicato alla Linea Gustav
con la partecipazione dei promotori e dei giornalisti della
stampa specializzata che in questi giorni hanno percorso il
tracciato della Linea Gustav: Manuel Massimo, direttore di
Bikeitalia e Andrea Cottini di Bici.Style.  

Qui di seguito gli interventi dei partecipanti all’incontro.

“Il  Parco  è  impegnato  nella  tutela  del  suo  patrimonio
naturalistico e culturale, con diversi progetti e iniziative –
nelle parole di Lucio Zazzara, presidente del Parco della
Maiella -. Siamo impegnati nel far conoscere il territorio in
nuovi  modi,  come  con  la  Linea  Gustav,  per  sollecitare  e
attrarre interessi con nuove proposte, anche per far conoscere
al territorio le sue caratteristiche identitarie ma anche per
sviluppare nuove condizioni di vita”.

“Si parla da tempo di sinergie fra la costa e le aree interne,
oggi siamo orgogliosi perché si vede un progetto concreto che



lavora in questo senso –  commenta Tiziano Teti, Presidente
Gal Maiella Verde -. Portiamo avanti iniziative di interesse
comune e se ne vedono i frutti. Per la Linea Gustav parliamo
di esperienza, non di una semplice pedalata. Sono stati anche
affidati i lavori per la segnaletica”.

“Siamo riusciti a costruire una destinazione turistica, che è
quella  della  Costa  dei  Trabocchi  –  commenta  Roberto  Di
Vincenzo, presidente del Gal Costa dei Trabocchi -. Questo
territorio oggi comincia a soffrire di overtourism, di qui la
necessità del progetto già realizzato della Rete ciclabile
della Costa dei Trabocchi. La Linea Gustav si inserisce in
questa idea, in questa filosofia. Avviamo la narrazione della
Linea  Gustav-Le  vie  della  pace,  anche  dando  messaggi  di
speranza in un momento storico drammatico in cui c’è bisogno
di messaggi di pace”.

“Abbiamo sempre messo insieme le forze di tanti per creare
questo cammino che vive delle parole che altri hanno scritto
prima  di  noi  –  così  Maria  Rosaria  La  Morgia,  presidente
dell’Associazione Il sentiero della Libertà -. Sono storie di
umanità,  che  si  devono  alle  persone  del  posto  durante  la
guerra, all’insegna di una libertà che unisce”.

“Vedo  un’ottima  prospettiva  di  questo  progetto,  pensate
all’impatto che può avere la narrazione della Linea Gustav sul
nostro territorio – ha commentato Carlo Russo dell’università
di Cassino e del Lazio meridionale -. Parliamo di un prodotto
di  sviluppo  locale  che  noi  abbiamo  avviato  da  tempo,  ora
parliamo di un progetto di connessioni, come possiamo vedere
le infrastrutture della Costa dei Trabocchi e della Linea
Gustav. Camminiamo insieme su questa direttiva est ovest”.

“In questi due giorni partendo da Ortona abbiamo pedalato più
di metà del percorso, vedendo non solo la costa e l’entroterra
ma soprattutto abbiamo fatto un itinerario narrativo, da quota
Zero a 1500 metri, con la Maiella sempre in vista – nel
racconto di Manuel Massimo, direttore di Bikeitalia -. La bici



rappresenta così un mezzo di pace che trasforma una linea di
divisione in linea di unione”. 

“Lo sviluppo di questo percorso, deve essere realizzato, come
già state facendo, all’insegna delle sinergie fra gli enti del
territorio  –  commenta  Andrea  Cottini  di  Bici.Style  -.  Vi
raccomando di dare seguito a questo progetto, con cura del
sentiero e manutenzione, parlando di strutture ricettive con
la dovuta formazione. Il cicloturismo è anche esperienza, per
questo è stato anche molto interessante, oltre alla pedalata,
scoprire i luoghi”.

CANTINE  APERTE  IN  ABRUZZO
2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Torna Sabato 25 e Domenica 26 Maggio

Ortona, 18 maggio 2024. Sarà un’edizione di  “Cantine Aperte”
da  record  quella  2024  per  il  Movimento  Turismo  del  Vino
Abruzzo, mai infatti dal 1998 – anno della prima edizione
regionale di questa importante manifestazione – si erano avute
ai  nastri  di  partenza  ben  52  cantine  sparse  su  tutto  il
territorio abruzzese.

Dalle  Terre  Aquilane  alle  Colline  Teramane  passando  per
Casauria, da Colline Teatine a Terre dei Vestini passando per
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Tullum e Vignamagna, tutti i territori enoici della regione
sono pronti ad accogliere decine di migliaia di enoturisti che
Sabato 25 e Domenica 26 Maggio decideranno di trascorrere il
fine settimana in cantina all’insegna della cultura del vino e
del sano divertimento.

Confermato l’ormai classico regolamento regionale con 5€ per
ricevere calice e sacca ufficiali della manifestazione nella
prima cantina visitata e 5€ per 3 degustazioni in tutte le
cantine  che  inoltre  forniranno  anche  altre  proposte  come
degustazioni  di  annate  storiche,  abbinamenti  con  prodotti
tipici, trekking e pedalate enogastronomiche e tanto altro.

“Cantine Aperte è un format che funziona ed è sempre di più un
veicolo di comunicazione importante per l’enoturismo – afferma
il presidente nazionale e regionale di Mtv, Nicola D’Auria –
Negli ultimi anni sta crescendo  molto il livello qualitativo
della manifestazione, anche perché procedendo con il sistema
di prenotazione, si riesce a garantire un’affluenza gestita in
un certo modo. Il vino è cultura e questa manifestazione non
vuole essere una sagra, ma un momento in cui il consumatore
ascolta  direttamente  dal  produttore  cosa  c’è  dietro  un
bicchiere  di  vino,  vivendo,  attraverso  la  degustazione,
un’emozione  completamente  diversa.  Noi  vogliamo  alzare
l’asticella sempre di più, perché le persone si approccino a
Cantine Aperte con moderazione e consapevolezza. L’’Abruzzo è
sempre  più  competitivo  in  termini  di  appeal  a  livello
turistico – analizza il presidente – e quindi ci aspettiamo
una grossa presenza sia dai nostri corregionali, ma anche da
turisti provenienti dalle regioni vicine”

Di seguito l’elenco delle aziende aderenti:

Tutte le cantine aderenti in Abruzzo

Terre Aquilane: Cantinarte

Colline Teatine: Azienda Tilli, Fattoria Buccicatino, Cantine
Agriverde,  Cantina  Frentana,  Cantine  Caravaggio,  Cantine



Maligni,  Cantine  Mucci,  Cantina  Ortona,  Collefrisio,  Dora
Sarchese, La Vinarte, Tenuta Ferrante, Tenuta i Fauri, Tenuta
Oderisio, Vigna Madre, Famiglia Di Carlo, Vinco, Paolucci Vini

Tullum: Feudo Antico, Vigneti Radica

Villamagna: Cascina del Colle, Valle Martello

Terre  dei  Vestini:  Chiusa  Grande,  Contesa  Vini,  D’Alesio
Sciarr,  Cantina  Marramiero,  Podere  Della  Torre,  Poderi
Costantini, Storiche Cantine Bosco Nestore, Tenuta del Priore,
Tenuta Tre Gemme

Casauria: Castorani, Spumanti Fausto Zazzara, Tenuta Secolo
IX, Zaccagnini

Colline Teramane: Ausonia, Bossanova Vini, Cantina Diubaldo,
Cantina Mazzarosa, Centorame Vini, Tenuta Cerulli Spinozzi,
Faraone Vini, Illuminati, Lidia e Amato, Monti, San Lorenzo,
Stefania Pepe, Tenuta Antonini, Tenuta Morganti, Vaddinelli,
Cantina Indigeno, Fantini Wines





BRUSCO.  Special  Guest:
Puritano Area Food
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Sabato  1°  giugno  dalle  18:00.  Schiuma,  Via  Gabriele
d’Annunzio,  108

Pineto,  18  maggio  2024.  Primavolta  Festival  è  lieto  di
annunciare  una  straordinaria  collaborazione  con  il  locale
Schiuma, che ospiterà un evento musicale imperdibile con il
live di Brusco, uno degli artisti più influenti della scena
reggae e dancehall italiana.

Brusco,  all’anagrafe  Giovanni  Miraldi,  ha  iniziato  la  sua
carriera musicale nei dancehall degli anni ‘90, per poi unirsi
alla celebre Villa Ada Pose. Ha raggiunto il successo nel 2002
con il brano “Sotto i Raggi di Sole”, che lo ha consacrato
come uno dei protagonisti della musica reggae in Italia. Da
allora,  Brusco  ha  continuato  a  produrre  musica  di  grande
impatto, con album come  Amore Vero nel 2006 e Mappamondo nel
2022,  collaborando  con  artisti  di  rilievo  come  Sud  Sound
System e Clementino. La sua musica, caratterizzata da testi
profondi e ritmi coinvolgenti, spazia dal reggae al dancehall,
affrontando temi sociali e personali.

Ad arricchire ulteriormente la serata, ci sarà come special
guest Puritano, all’anagrafe Daniele Rossetti. Nato a Roma il
2 giugno 1990, Puritano ha iniziato la sua carriera musicale
nell’Hard Rock, per poi passare al Rap nel 2009. La svolta
decisiva arriva nel 2017 con la collaborazione con Quentin 40
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per il brano “Thoiry”, il cui remix featuring Achille Lauro,
Gemitaiz  e  Boss  Doms  ottiene  il  doppio  disco  di  platino.
Puritano ha partecipato a eventi prestigiosi come il Concerto
del 1° Maggio a Roma e Radio Italia a Milano. Nel 2020, è
entrato a far parte di Highgrade Entertainment e si è esibito
all’Auditorium Parco della Musica di Roma. La sua canzone
“Selvaggi”  è  stata  inclusa  nella  colonna  sonora  del  film
“Piove”. Attualmente, Puritano è label manager e produttore
per  Mitraglia  Rec.  e  ha  pubblicato  il  suo  primo  album
ufficiale “CHI DIAVOLO È PURITANO?!”. Nell’estate del 2023 ha
presentato l’album con il “Rocky Horror Live Tour” in tutta
Italia e continua a lavorare su nuovi progetti.

Non  perdete  l’occasione  di  assistere  a  questa  serata
straordinaria, che unisce la musica coinvolgente di Brusco e
l’energia  travolgente  di  Puritano.  Sarà  una  serata
indimenticabile,  piena  di  buona  musica,  energia  e
divertimento. Vi aspettiamo numerosi a Schiuma, Pineto!

INAUGURATA  LA  BIBLIOTECA
COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Dodicimila volumi tra narrativa, saggistica, poesia e racconti
per bambini

Sante Marie, 18 maggio 2024. È stata inaugurata la biblioteca
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comunale di Sante Marie allestita all’interno dell’ex alloggio
delle suore. Un luogo ricco di storia e cultura che si apre
alla comunità con oltre 12mila volumi a disposizione di tutti,
gratuitamente. Il taglio del nastro si è tenuto alla presenza
del  sindaco  Lorenzo  Berardinetti,  dello  scrittore  Angelo
Pellegrino e dei bambini della scuola per l’infanzia e della
primaria.  Un  momento  di  grande  festa  per  tutta  la
cittadinanza,  che  ha  potuto  finalmente  ammirare  la  nuova
biblioteca  e  iniziare  a  sfogliare  i  tanti  libri  che  la
popolano.

“Siamo orgogliosi di aver consegnato alla cittadinanza questo
spazio suggestivo e ricco di storia”, ha dichiarato il sindaco
Berardinetti, “la biblioteca comunale rappresenta un punto di
riferimento  importante  per  la  cultura  e  l’aggregazione
sociale. Un luogo dove poter coltivare la passione per la
lettura, imparare e crescere.”

La biblioteca offre anche un’area dedicata ai più piccoli e
una sala per eventi e incontri culturali. Vanta un patrimonio
librario di oltre 12mila volumi, che spaziano dalla narrativa
alla saggistica, dalla poesia alla storia. Un’offerta ampia e
variegata che saprà soddisfare i gusti di tutti i lettori. Un
luogo  pensato  per  tutti,  dai  bambini  agli  adulti,  con
un’attenzione  particolare  alle  fasce  d’età  più  fragili.
L’amministrazione comunale è già al lavoro per organizzare una
serie di eventi e iniziative che animeranno la biblioteca nei
prossimi mesi. Obiettivo: fare della biblioteca un punto di
riferimento centrale per la vita culturale di Sante Marie.



ANGELO  VALORI  &  MEDIT
ORCHESTRA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Oggi al Teatro Circus di Pescara un concerto di beneficenza
organizzato dal Lions Club

Pescara, 18 maggio 2024. Questo pomeriggio alle ore 18:15
presso il Teatro Circus in via Lanciano 1 a Pescara Angelo
Valori e la Medit Orchestra si esibiranno in “Hits & Strings”,
un concerto di beneficenza a favore del Servizio cani guida
dei Lions. I biglietti per l’evento, che è organizzato dalla
5a e 6a Circoscrizione del distretto 108A, sono disponibili
sul circuito Ciaotickets al costo di 15 euro più diritti di
prevendita  (ingresso  ridotto  per  gli  studenti  a  10  euro
direttamente al botteghino del teatro).

“Hits & Strings” presenta alcune delle più ̀ belle melodie
tratte dal repertorio delle colonne sonore di autori come
Ennio Morricone e Nino Rota, rielaborate in una originale
versione per soli archi. Nella seconda parte del programma
troveranno  invece  spazio  alcuni  celebri  successi
internazionali, brani memorabili che hanno fatto la storia
della musica e capaci di emozionare ogni volta nel profondo.

La  Medit  Orchestra  nasce  da  un  progetto  di  produzione  e
ricerca  incentrato  sui  nuovi  linguaggi  e  sulle  nuove
tecnologie unite agli strumenti della tradizione classica, e
propone un repertorio basato sulla canzone come alta forma di
cultura contemporanea.
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«La mia esperienza in questo progetto», spiega Matteo Troiano,
chitarrista della Medit Orchestra, «nasce tra le mura del
Conservatorio Luisa D’Annunzio di Pescara, dove frequentavo il
corso di Popular Music tenuto dal Maestro Angelo Valori, una
novità assoluta per i conservatori italiani. Questa esperienza
mi  ha  dato  la  possibilità  di  studiare  un  repertorio
incredibilmente interessante e di confrontarmi per la prima
volta con il mondo del lavoro. Non capita tutti i giorni di
trovarsi, a vent’anni, in una situazione artisticamente così
valida, formativa e professionale, ma soprattutto non capita
tutti i giorni che un professionista affermato come Angelo
Valori decida di puntare così tanto su un progetto che nasceva
come un “laboratorio scolastico”».

«Una volta conclusi gli studi», prosegue Matteo, «il progetto
si  è  trasformato  in  “Medit  Voices”,  ramificandosi  poi  in
“Medit  Orchestra”  e  in  tante  altre  formazioni  che  hanno
coinvolto moltissimi giovani ex studenti. Oggi, dopo oltre
dieci anni, Medit Voices e Medit Orchestra sono diventati
progetti capaci di mettere a contatto studenti ed ex studenti
del Conservatorio con artisti di altissimo livello (cito ad
esempio la pluriennale collaborazione con il maestro Mogol) e
di  dare  un  seguito  professionale  concreto  allo  studio
musicale».

Nonostante sia di recente costituzione, la Medit Orchestra ha
infatti già tenuto concerti in importanti teatri e festival
italiani, collaborando con artisti come Dee Dee Bridgewater,
Morgan,  Sergio  Cammariere,  Karima,  Serena  Brancale,  Ada
Montellanico,  Fabrizio  Bosso,  Luca  Aquino,  Giovanni  Guidi,
Maria Pia De Vito, Manhattan Transfer. Raccoglie l’eredità
dell’Orchestra  d’Archi  Suono  &  Oltre,  con  la  quale  ha
realizzato  la  prima  esecuzione  mondiale  di  Variazioni  per
basso elettrico e orchestra di John Patitucci, eseguito in
prima mondiale con l’autore. Nell’aprile 2022 ha partecipato
alla trasmissione televisiva StraMorgan, andata in onda su RAI
2,  dove  ha  avuto  modo  di  collaborare  con  Morgan,  Vinicio



Capossela, Giovanni Caccamo, Chiara Galiazzo, Simone Avincola,
Dolcenera e Tony Hadley.

Angelo Valori, compositore, direttore d’orchestra, produttore,
insegnante apprezzato a livello internazionale, ha iniziato
giovanissimo l’attività con esecuzioni di proprie composizioni
in prestigiosi festival e rassegne europee e americane. È
direttore stabile di Angelo Valori & Medit Orchestra e Italian
Contemporary Orchestra. Attualmente è Direttore Artistico del
Pescara Jazz Festival e del Centro Adriatico Produzione Musica
e responsabile dei Progetti speciali del CET, Scuola di Mogol,
dove insegna Forme e linguaggi della Canzone.

NEL  LUOGO  SIMBOLICO  DELLA
PERIFERIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024
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Apertura della campagna elettorale del Sindaco uscente. Masci:
“Felice di aver portato qui tanta gente nell’area dell’ex
Ferro di Cavallo”

Pescara, 18 maggio 2024. Ha preso ufficialmente il via la
campagna elettorale del candidato sindaco del centrodestra,
Carlo Masci. Il Sindaco uscente della città dannunziana ha
scelto un luogo simbolico, e cioè l’area in cui sorgeva il
Ferro di Cavallo, in via Tavo, per incontrare i cittadini
insieme ai rappresentanti della coalizione che sostiene la sua
candidatura, al presidente della Regione Marco Marsilio e i
parlamentari Guerino Testa e Nazario Pagano. “Sono soddisfatto
di  avervi  portato  qui”,  ha  detto  Masci  dopo  aver  visto
scorrere le immagini delle aggressioni, al Ferro di cavallo,
di Piervincenzi e Brumotti .

“L’abbattimento del Ferro di Cavallo era una delle promesse
impossibili  di  5  anni  fa,  insieme  alla  Bandiera  blu  (che
abbiamo conquistato per 4 anni consecutivi), e insieme a tante
altre  promesse  che  abbiamo  trasformato  in  realtà”,  ha
proseguito Masci, accolto da un lungo applauso. Sul palco
allestito per l’occasione nel luogo che era un fortino della
criminalità, il primo cittadino uscente ha accolto tutta la
coalizione di centrodestra, unita per la riconferma di Masci e
determinata, anzi certa, di cogliere questo obiettivo al primo
turno. Sul palco, insieme al candidato sindaco, c’era l’attore
Federico Perrotta che ha “intervistato” Masci per far emergere
alcuni  aspetti  più  personali  che  politici,  ispirandosi  al
format di “Belve”,  programma di punta della RAI. Masci si è
descritto come “un leone, perché combatto per le cose in cui
credo”,  ma  anche  “come  un’aquila,  perché  volo  alto,  e  un



delfino, un simbolo per Pescara. Un pregio? Sono determinato,
mi impegno con costanza sugli obiettivi.

Un difetto? A volte sono troppo buono”.

Masci ha parlato, tra l’altro, della “squadra bellissima e
fortissima” che lo ha affiancato in questi anni, consiglieri e
assessori con i quali “ho lavorato all’unisono cogliendo a
pieno gli obiettivi, e uno tra tutti è quello del Ferro di
cavallo abbattuto. Dobbiamo avere la capacità di sognare, come
abbiamo sempre fatto”, ha proseguito sapendo di poter contare
sulla “squadra che avremo in Comune, su quelle in Regione e al
Governo e, spero, anche al Parlamento europeo”.

Poi un lungo discorso per ricordare i momenti più complessi
del  mandato  che  si  sta  per  concludere,  come  il  periodo
pandemico,  e  i  tanti  risultati  di  questi  anni,  come
l’abbattimento dei palazzi di via Lago di Borgiano (dove si
sta per realizzare una piazza), il grande lavoro sul sociale a
Villa del fuoco, grazie a tante associazioni, l’aumento del
verde in città (il bilancio arboreo è di 2.277 piante in più),
il  bilancio  comunale  ripianato,  i  120  milioni  di  euro  di
lavori in corso, e alcuni interventi sui quali aveva creduto
molto 5 anni fa, come la riqualificazione di corso Umberto e
piazza Sacro Cuore. Dopo un excursus su quanto realizzato
Masci ha parlato del futuro, annunciando che intende piantare
“10mila alberi nei prossimi tre anni per fare di Pescara la
città del verde per le piante e del blu per il mare”.

Tra  temi  che  ha  a  cuore,  la  trasformazione  dell’area  di
risulta con la realizzazione della sede della Regione, una
sede  simbolo  con  auditorium  e  biblioteca,  nel  verde,  la
creazione di una passeggiata, “la più bella d’Italia”, sulla
diga  foranea,  il  Parco  Nord  vicino  alle  Naiadi,  la
valorizzazione  del  fiume,  la  rinaturalizzazione  e
l’ampliamento della Pineta. “E poi dobbiamo diventare la città
dei dati e la città della cooperazione”. Tra le prossime sfide
per Pescara c’è la riunione del G7 che “deve essere un punto



di partenza e non di arrivo”.

“Chi dice solo no sembra arrivato dalla luna, ha continuato,
perché non ha visto cosa è accaduto in questi anni a Pescara”,
ha detto rivolgendosi agli avversari tra cui quelli “che mi
contestavano sul verde ma che forse cercavano solo un po’ di
pubblicità per poi candidarsi”.  “Andiamo a vincere queste
elezioni tutti insieme” ha detto Masci ai candidati prima di
una  foto  ricordo:  sullo  sfondo  lo  “spazio  che  abbiamo
riconquistato” che prima era occupato dal Ferro di cavallo.
Tanti i messaggi positivi, per il lavoro svolto e per il
risultato elettorale da cogliere al primo turno, arrivati dai
rappresentanti  della  coalizione:  Vincenzo  D’Incecco  (Lega),
Lorenzo  Sospiri  (Forza  Italia),  Andrea  Cocchini  (Fdi),
Berardino Fiorilli (Masci Sindaco per Pescara Unica 2024),
Paolo D’Incecco (Udc)e Michele Lepore (Pescara Futura). “Siamo
tutti determinati al tuo fianco”, ha detto Marsilio a Masci.
“Pescara è sempre più una città europea”, per Testa, e “il
coraggio  di  fare  rappresenta  il  tuo  modo  di  essere”,  ha
sottolineato  Pagano  riferendosi  allo  slogan  elettorale  di
Masci.



ANITA PAOLILLI VINCE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Campionessa regionale di pattinaggio

Pescara,  18  maggio  2024.  La  giovane  atleta  montesilvanese
Anita  Paolilli,  di  15  anni,  si  è  diplomata  campionessa
regionale, in Abruzzo, nell’ambito del libero di pattinaggio,
della categoria Divisione Nazionale A, nella gara White. La
competizione  si  è  svolta  il  12  maggio  scorso,  presso  il
Pattinodromo dei Gesuiti di Pescara.

Anita  Paolilli,  residente  a  Montesilvano,  in  passato  ha
conquistato 2 titoli nazionali nella categoria libero e uno
nella categoria di solo dance nella categoria free-dance. Ha
gareggiato con la Skating Academy-Cantelli Angela & Stella,
che ha conseguito ottimi piazzamenti in tutte le categorie,
conquistando anche 5 argenti e 1 bronzo, e piazzandosi al
primo  posto  nella  classifica  delle  16  società  abruzzesi
partecipanti al campionato.

La stessa Academy, nel campionato regionale Roll Art, ha visto
tutti e 5 i suoi atleti in gara conquistare una posizione sul
podio, vincendo due ori e 3 argenti.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/05/18/anita-paolilli-vince/


IL   COLOSSAL  TEATRALE  SU
LEONARDO DA VINCI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Maggio 2024

Dopo il successo con Maria Callas al Teatro Marrucino, la
Nestor Theater Company torna a luglio

Chieti, 18 maggio 2024. Dopo il successo con ” Maria Callas”
al Teatro Marrucino, la Nestor Theater Company torna il 19
luglio  con  il  colossal  teatrale  “Leonardo  il  mito  del
Rinascimento” al Museo Nazionale di Chieti all’Arena della
Civitella, ore 21:00.

Più di 60 artisti in scena tra musicisti, attori, ballerini e
cantanti  per  raccontare  la  vita  del  grande  genio  del
Rinascimento italiano. Lo spettacolo è già andato in scena in
prestigiosi teatri italiani ed esteri. La regia e coreografia
sono del giovane regista e coreografo Kevin Arduini, definito 
“giovane regista enfant prodige” nel panorama nazionale. Una
compagnia nata a Frosinone che sta girando il mondo. Nel cast
la  danzatrice  abruzzese  Chiara  dell’Omo,  nel  ruolo  della
celebre Dama con l’ Ermellino.
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